

MANIFESTATION CYCLISTE

RDV samedi 30 juin à 15h

Place Dormoy (quartier de la gare) à Bordeaux
en direction du Pont Mitterrand à Bègles



Pour un franchissement cyclable et piéton
au niveau du Pont Mitterrand

A l'appel de :

AF3V, CAB Cyclisme Bègles, Cycles et Manivelles, Etu'Récup, Greenpeace
Bordeaux, Léon à Vélo, Récup'R, TACA, US Villenave Cyclisme, Vélo-Cité,
citoyens et usagers de la piste cyclable du Pont Mitterrand

Nous dénonçons la décision irresponsable et concertée du Préfet et de Bordeaux Métropole de supprimer ce franchissement cyclable de la Garonne, élément structurant du Sud de l'agglomération. Sa fermeture soudaine depuis le 14 Mai 2018 et son projet de suppression définitive au profit d'une quatrième voie de circulation est une incroyable reculade pour la Métropole bordelaise qui a la prétention de s'ériger comme une « Capitale du Vélo ».

Nous demandons :

- * la construction urgente d'une alternative pérenne au niveau du pont François Mitterrand avec la création d'une piste cyclable en encorbellement ou sous le pont ou une passerelle piétonne et cycliste via l'île d'Arcins.

- * aux pouvoirs publics de mettre en place des solutions efficaces et pérennes :

- Abandonner tout projet favorisant l'usage de l'automobile en solo et le transport de marchandises par camion

- Investir massivement dans les transports collectifs de périphérie, le vélo, la marche et l'intermodalité - Régénérer le réseau ferroviaire et (ré)activer les petites lignes de desserte fine du territoire - Favoriser le fret ferroviaire en redéveloppant par exemple la gare de triage d'Hourcade à quelques mètres du pont François Mitterrand. - Lutter contre l'étalement urbain qui génère notamment une grande dépendance à l'automobile